

Communication à l'ensemble des médecins généralistes francophones dans le cadre de la pandémie Covid-19

Le 28 mai 2021

SOMMAIRE

Fin de l'inscription prioritaire des patients à haut risque 1

FIN DE L'INSCRIPTION PRIORITAIRE DES PATIENTS À HAUT RISQUE

À partir de ce **jeudi 3 juin**, les **médecins généralistes ne pourront plus ajouter les patients à haut risque pour la vaccination prioritaire**. Compte tenu de l'avancée actuelle de la vaccination de la population générale de moins de 64 ans, la valeur ajoutée d'une vaccination prioritaire des patients à haut risque est désormais considérée comme étant très limitée.

Depuis le début du mois d'avril, les médecins généralistes ont ajouté environ

1 261 000 patients à cette liste car ils présentaient un risque plus élevé de développer une forme sévère de Covid-19. À l'heure actuelle, près de **1 160 000 d'entre eux ont déjà reçu leur première dose**.

Les médecins généralistes pourront encore ajouter des patients à haut risque **jusqu'au mercredi 2 juin 2021 inclus**. En effet, il est prévu que la vaccination soit ouverte sans limitation d'âge dans les jours qui suivront.

Plus que jamais... prenez soin de vous !



Pour nous contacter:
www.lecmg.be
info@lecmg.be

Le CMG a reçu le soutien de

